

Promi-Alarm bei der Heimtextil 2025 (14.01. bis 17.01.): Topmodel Papis Loveday hat im Rahmen der Leitmesse für Wohn- und Objekttextilien in Frankfurt seine neue Tapetenkollektion vorgestellt. Die sei eine Hommage an die großen Designer, mit denen er im Laufe seiner Karriere zusammengearbeitet habe, sagt der 48-Jährige. Wie seine Tapeten aussehen, und was er braucht, um sich zu Hause zu fühlen, verrät er hier.

Leadin

Er ist eins der meistgefragten männlichen Models der Welt. 2023 hat er das Dschungelcamp als Laufsteg genutzt. Und er war Coach bei Germany's Next Topmodel. Was viele über Papis Loveday aber nicht wissen: er ist auch unter die Tapetendesigner gegangen. Bei der Heimtextil in Frankfurt hat er heute (14.01.) seine zweite Tapetenkollektion mit der Marburger Tapetenfabrik vorgestellt.

MMO Papis Loveday 1

23 Sekunden

Zwischenmoderation:

Wie müssen wir uns die Designs also konkret vorstellen?

MMO Papis Loveday 2

32 Sekunden (kürzbar)

Zwischenmoderation:

Seine Tapeten hängen natürlich auch in seinen Häusern in München, Mailand und Ibizza, sagt er. Damit er sich aber wirklich zu Hause fühlen kann, braucht er noch was anders:

MMO Papis Loveday 3

13 Sekunden

Abmoderation:

Topmodel und Ex-Dschungelcamper Papis Loveday hat bei der Heimtextil in Frankfurt seine zweite eigene Tapetenkollektion vorgestellt. Die ist eine Hommage an die Designer, für die er über den Laufsteg gelaufen ist und orientiert sich an bestimmten Kleidern von Dior, Paco Rabanne oder John Galliano.